

Avance de 12.7% en búsqueda de funcionarios de casilla, dice INE

**FABIOLA MARTÍNEZ Y
LILIÁN HERNÁNDEZ**

En los primeros seis días de recorridos en campo del personal del Instituto Nacional Electoral (INE), en la búsqueda de ciudadanos que serán funcionarios de casilla, el avance es de 12.7 por ciento respecto del objetivo trazado y en las bitácoras se reportan siete incidentes por el tema de la inseguridad, 24 accidentes leves, 15 robos con violencia y nueve sin violencia, así como 18 agresiones de perros.

Sin embargo, los capacitadores y supervisores electorales (poco más de 50 mil en todo el país) han podido hacer su trabajo.

“En el sexto día de las visitas llevamos 12.74 por ciento, es un poquito menos que en otras ocasiones,

pero no mucho, no es preocupante, y esto tiene que ver un poco con que no traen dispositivos (teléfonos celulares); a veces se tienen que regresar a capturar (a las oficinas) y se ha notificado a casi 500 mil personas del total de 12.8 millones de ciudadanos insaculados. Llevamos un avance estándar”, dijo el consejero Martín Faz, presidente de la Comisión de Capacitación del INE.

Seguridad para candidatos

En el primer día de registro de candidatos (del 15 al 22 de mayo), la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, señaló respecto al tema de la seguridad que en todos los estados (juntas locales y distritales) se toman las previsiones necesarias y cuentan con el apoyo de las fuerzas armadas.